

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Peran dinas sosial dalam menanggulangi kenakalan remaja dan atau pelajar di DIY dapat dikatakan telah mencapai peran secara sosial yang optimal melalui kerjasama dengan BPRSR dimana semua siswa binaan yang tergolong dalam kasus kenakalan remaja atau pelajar tersebut dapat dikembalikan fungsinya menjadi pribadi yang mandiri dalam menentukan sikap untuk masa depan dengan berperan secara aktif dalam masyarakat dengan beberapa ketrampilan yang didapatkan selama menjalani binaan di BPRSR dengan kondisi mental serta fisik yang telah terbentuk sebelumnya sehingga dapat menjalani kehidupan sosial di masyarakat sesuai norma hukum dan agama nantinya melalui pembinaan dan rehabilitasi fisik ataupun mental.
2. Peran dinas sosial dalam menanggulangi kenakalan remaja dan atau pelajar di DIY dapat dikatakan telah mencapai peran yang optimal dalam penganggaran yang tercantum dalam Laporan Kinerja Instansi Pemerintah DIY dari tahun 2014 hingga tahun 2016 yang menunjukkan peningkatan kinerja yang sangat baik dari tiap periode dari target yang direncanakan sebelumnya.

B. Saran

1. Dinas sosial DIY

Dinas sosial DIY dalam tugas dan perannya untuk pelayanan dan perlindungan bermasalah sosial diharapkan dapat melakukan upaya monitoring atau observasi secara berkala dengan pihak terkait seperti BPRSR, petugas hukum, dinas sosial pusat dan para aktor masyarakat dengan komunikasi yang lebih efektif dalam upaya menurunkan angka kenakalan remaja pada tahun berikutnya sebagai upaya antisipasi dari dinas sosial DIY dalam mengurangi angka kenakalan pelajar sesuai perannya sebagai organisasi pemerintah dalam menjalankan tugas dan kewajibannya berdasarkan undang-undang atau peraturan pemerintah.

2. BPRSR DIY

BPRSR sebagai lembaga perpanjangan tangan dinas sosial DIY diharapkan dapat menambahkan jenis keterampilan untuk para siswa binaan yang bermasalah sosial dan hukum pada tahun berikutnya dengan melakukan sosialisasi kepada masyarakat dalam upayanya untuk membimbing para siswa binaan serta diharapkan dapat bekerjasama dengan para pihak sekolah untuk mengurangi jumlah kenakalan pelajar.

3. Peneliti selanjutnya

Peneliti selanjutnya diharapkan dapat memperluas area penelitian lain terkait permasalahan kenakalan remaja atau pelajar di DIY dengan melakukan kerjasama beberapa sekolah, dinas pendidikan dan kebudayaan, serta institusi hukum terkait seperti kejaksaan dan kepolisian.